



毎日忙しい中でも、いつでもお母さんと一緒に遊んでいたりする。これが、この子なりじをお母さんには「いい子」といわれていていたんだ。

みつひ
三井
平成10年3月21日生まれ
(一美さん・美智子さんの次男)
県営住宅第6

あいどる



わたし、まいにちじょんしゃでわんぱくでかけるの。わかくには牛乳ややしんじゃがあるの。いまはあづくなつてたから、水あそびがお風に入り。

まつながあみか
松永葵美花ちゃん
平成11年8月19日生まれ
(正樹さん・美香さんの長女)
浦ノ入

※「いのちのパートナー」新規ある一歳から1歳
までの子供を募集しています。

編集室

▶第3回にはんかい自然写真学校の募集が始まりました。今年は、11月23日(祝)~25日(日)の2泊3日、五頭温泉郷にて泊まって行われます。

例年、北は北海道から南は九州までの写真愛好家が福島潟に集まっています。なぜ、こんなに人気があるのかとたずねたら、竹内敏信先生ほか一流の教授陣もさることながら、地元の市民の方々が手作り料理や案内などで温かく歓迎してくれるからだといいます。

しかし、毎年地元からの参加者が少なくて困っているそうです。今回は、11月の連休で、参加しやすい曜日となっています。ぜひ、参加して写真を通して全国の人と交流を深めてください。

募集定員は、200人、初心者から個展を目指す方まで5コースが用意されています。パンフレットは、市内カメラ店やビューフ島潟などに用意しています。(I)

表紙のことば



7月28日(土)、豊栄駅前通りのアーケードの完成を記念し、「第1回商店会祭り2001」が開催されました。祭りでは、多彩な催しが行われ、仮装盆踊り大会では、市指定無形文化財「葛塚盆踊り」が9年ぶりに復活しました。踊る人も見ている人も、とても懐かしそうでした。